

PREFECTURA INICIARÁ CAPACITACIÓN DE PERSONAL

Jairala: no habrá más despidos

En rueda de prensa, el Prefecto del Guayas, Jimmy Jairala, ratificó ayer que el desenrolamiento de 358 empleados de la Prefectura está basado en el informe de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

“Aunque el informe nos recomendaba el despido de un número mayor”, indicó Jairala que su intención no es crear un caos en Guayaquil y en la provincia incrementando los índices de desempleo.

El Prefecto descartó que continúen los despidos, motivo por el cual en los próximos 15 días se iniciará un proceso de capa-

citación del personal.

Mientras Jairala realizaba la rueda de prensa, en los bajos de la Prefectura, del lado de la calle Illingworth se manifestaron dos grupos con carteles de respaldo y en contra de las medidas adoptadas.

El asesor jurídico de Jairala, Xavier Sandoval, indicó que a ninguno de los desenrolados se les ha negado el derecho a sus liquidaciones.

El Prefecto anunció que en los próximos días se subirá al portal de compras públicas la contratación de la auditoría a las dos concesionarias. (ALM)